

Ce matin on a fait voile et on a appris à hisser la grand voile, on était rapide.

C'était notre deuxième séance, on est allé plus vite car il y avait plus de vagues qu'hier et qu'on a fait beaucoup de progrès.

Après le déjeuner, nous sommes allés à la pêche à la balancine : la pêche à la balancine c'est quand tu as un filet accroché à une ficelle et on le lance dans l'eau de 2 à 5 minutes. Après, on le relève et nous voyons si nous avons des poissons ... Nous avons pêché deux seiches, des crabes et des poissons.



Cet après-midi, après le goûter les copains copines de la classe m'ont fait une surprise pour mon anniversaire des 10 ans.

Solana, Ohana, Tiago, Pauline, shannon

